

La réforme des retraites est imposée par l'Union européenne en contre partie du plan de relance !

Elle n'est pas nécessaire...sauf s'il s'agit d'obéir aux oukases dictatoriaux de l'Union européenne ultra corrompue (Quatargate, Marocgate...), infectée de lobbys, dont ceux des grands fonds de pension Américain, BlackRock en tête. Il s'agit d'un racket sur l'argent des Français et 2 ans de travail supplémentaires !

1°/ Plan de relance suite à la crise COVID : la France verse 80 milliards d'euros à l'UE qui lui en restitue 40 et sous condition dont celle de la réforme des retraite, quelle mafia !

2°/ Il n'a pas de problème d'équilibre de financement selon le Conseil d'Orientation des Retraites.

3°/ Il n'a pas un problème d'âge de départ puisque l'espérance de vie stagne.

4°/ Le taux d'emploi des seniors en France est le plus faible de l'Union européenne.

5°/ 80,1 milliards d'euros ont été redistribué aux actionnaires en 2022.

6°/ 500 milliards d'euros de dette en plus et pour rien pendant la crise COVID.

7°/ La réforme des retraites est inscrite régulièrement dans les GOPÉ, grandes orientations politiques et économique, feuille de route émise tous les ans aux 27 états membres par la commission européenne.